

そよ風にのせて

No.43

令和6年2月6日

一日入学 ～ かわいい新1年生がやってきました! ～

1月30日、4月に入学してくる新1年生の一日入学がありました。1年生の教室では、いっしょにパッチンガエルを作って遊んだり、鍵盤ハーモニカの演奏を聞いたりしました。今の1年生は、とてもはりきって、新1年生のお世話ができていました。4月が楽しみです。



1年生による お迎えのあいさつ



交通安全の話(交通安全協会)



5年生といっしょに



1年生による音楽発表



パッチンガエルづくり

みんなでがんばったね!



1月31日(水)、岡山県チャレンジランキング(岡山県教育委員会主催)が終了しました。

3分間8の字とび ～ どの学年も岡山県のトップ10に入りました ～

1年生214回(第5位) 2年生228回(第4位) 3年生297回(第9位)

4年生322回(第5位) 5年生354回(第3位) 6年生312回(第10位)

みんなで励まし合いながら、なかよく笑顔で、体力づくりができました。

長縄とびを通して、運動することの楽しさや、友達と助け合ったり支え合ったりすることの大切さを学ぶことができました。